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FLEXITY Straßenbahnen 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
  
vor geraumer Zeit wurde die neue Straßenbahn „FLEXITY“ für die Landeshauptstadt 
Magdeburg vorgestellt. Insgesamt sollen 35 Triebwagen die alten Niederflurstraßenbahnen 
ersetzen. Die neuen Straßenbahnen sollen 2025 in den Linienbetrieb eingeführt werden. Laut 
der Magdeburger Verkehrsbetriebe sollen bis zu 241 Passagiere Platz haben und sie sollen 
auf allen Linien eingesetzt werden.  
  
Deshalb frage ich:  

1. Wann genau fahren die neuen „FLEXITY" Straßenbahn durch die Landeshauptstadt 
Magdeburg?  

2. Sind die zu ständigen Mitarbeiter bei den Magdeburger Verkehrsbetriebe schon auf 
die neue Technik geschult?  

3. Wo gibt es Probleme für die Verzögerung der neuen Straßenbahnen im 
Linienbetrieb?  

4. In welchem Zeitraum werden alle neuen „FLEXITY" Straßenbahn im öffentlichen 
Raum fahren?  

Ich bitte eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß 
§ 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte 
um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht eingehalten werden kann. 

 
 
Manuel Rupsch 
Stadtrat  
CDU/FDP Stadtratsfraktion 
 
 
 
 
 


